

# Aguilar Machado: un orgullo del país

La Primera Dama de la República, Estrella de Carazo, calificó como "un orgullo para Costa Rica" al profesor Alejandro Aguilar Machado, a quien se menciona en un proyecto para benemérito de la Patria.

La esposa del Presidente indicó, sobre su personalidad, que es un magnífico hombre, que ha hecho mucho por Costa Rica, quien con una inteligencia muy clara merece, sin lugar a dudas, un reconocimiento de este tipo.

Finalmente, la Primera Dama indicó que sería de su com-

pleto agrado saber que don Alejandro, en el ocaso de su vida recibe el homenaje de todo un

pueblo que lo admira y respeta, tal como lo planteó ayer un editorial de "La República".



**Lic. Alejandro Aguilar Machado  
...para un benemeritazgo...**